

EUROMETROPOLE CLASSIC

La (triste) aventure d'un Fiasc'Eau

C'est l'histoire d'une nouveauté, un peu compliquée, pour relier Lille, Courtrai et Tournai, via Roubaix en l'honneur de l'EuroMétropole qui est finalement tombée à l'eau. Au moins les Audax et les Courtraisiens auront-ils mobilisé 120 et 150 participants ... pour 16 et 24 à Lille et Roubaix.



01) Le 23 juin, pas seulement à cause du mauvais temps, le LKTR réunira 305 cyclos dont 120 à Tournai.



02) Les Audax étaient prêts pour faire leur part.



03) Avec un accueil digne de leur savoir-faire.



04) Parcours reliant les 4 grandes villes (LKTR) de l'EuroMétropole.



05) Sous un ciel plutôt maussade randonnée entre amis et impers.



06) Vélodrome pour Ronny avec un poignet brisé sur chute à Willems.



07) Visite de courtoisie au local du Nord-Touriste de Roubaix qui n'avait enregistré que 24 participants !